

Europa alerta de que los griegos deberán elegir entre euro y dracma

“Un ‘no’ en el referéndum sería un ‘no’ a Europa”, advierte Juncker. Tsipras responde que el coste financiero de abandonar la eurozona “sería enorme”

C. PÉREZ / M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO
Bruselas / Atenas

Los principales líderes de la UE lanzaron ayer una clara advertencia al pueblo griego sobre el referéndum convocado por el Gobierno de Alexis Tsipras. Todos ellos coincidieron en resaltar que la consulta será un voto sobre la pertenencia de Grecia a la zona euro. El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, encabezó la ofensiva con un discurso con duros repro-

ches al primer ministro. “Un no, independientemente de la pregunta, significaría que Grecia dice no a Europa. En ese caso, todo el mundo considerará que quie-

re alejarse del euro”, señaló. Los Gobiernos alemán, francés e italiano mostraron la misma línea de firmeza tras la dramática ruptura de las negociaciones del fin

de semana pasado y un día antes de que expire el plazo del segundo programa de rescate del país.

Tsipras respondió por la noche en una entrevista en la televisión pública griega. Allí, llamó a una amplia participación a favor del no el próximo domingo para reforzar a Grecia en la negociación con los acreedores y descartó una salida del euro porque “el coste financiero sería enorme”.

PÁGINAS 3 A 6

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Grecia: ahora, más Europa

Fernando Fernández Méndez de Andes

El giro copernicano del euro

Manuel Sanchis i Marco

Felipe VI rinde homenaje al exilio español en su visita a México

El Rey agradece al país que acogiese a los refugiados republicanos

JAN MARTÍNEZ AHRENS, México
Felipe VI rindió ayer homenaje en su primera visita de Estado a México, junto a la reina Letizia, al exilio republicano que huyó de la Guerra Civil y el franquismo en los años treinta y cuarenta del siglo pasado. El Rey evocó a los refugiados españoles, muchos de ellos intelectuales, en una emotiva ceremonia en la capital mexicana. Durante la bienvenida, tuvo palabras de agradecimiento para el presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, convaliente de una operación, y evocó la historia común y los intereses entre ambos países.

PÁGINA 20



El presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, y el rey Felipe VI, ayer en la capital. / BALLESTEROS (EFE)

Google Earth cumple 10 años con imágenes detalladas de un 45% del planeta

El gran atlas de la Tierra sigue creciendo

Google Earth, el mayor atlas nunca elaborado del planeta Tierra, cumple 10 años con cifras espectaculares: ha cartografiado el mundo entero —200 países y territorios, incluida la impenetrable Corea del Norte—, supera los 2.000 millones de descargas y ofrece más de 1.000 millones de kilómetros transitables cada día.

El buscador sigue creciendo, y, de momento, cubre ya más del 45% de la superficie terrestre y el 90% de las zonas pobladas a resoluciones, como mínimo, de 2,5 metros. Ha ayudado a geolocalizar las minas de Camboya y a revelar la existencia de olvidadas pirámides egipcias y yacimientos arqueológicos desconocidos.

PÁGINA 22

reinvéntate
EL VERDEJO de Autor

WINE-REGISTRATION
El vino solo se elabora con uvas de calidad

CINVE
GRAN ORO
CINVE
2015

Marqués de Cáceres
RUEDA

Marqués de Cáceres
VERDEJO

Rousseff busca en EE UU inversores y sellar la paz con Obama

La presidenta brasileña pretende reactivar la economía nacional

A. JIMÉNEZ BARCA, Washington

Casi dos años después de cancelar su viaje al conocerse que la Agencia de Seguridad estadounidense había espiado su móvil, la presidenta brasileña, Dilma Rousseff, se encuentra en EE UU para intentar restaurar la confianza entre ambos países y buscar inversiones que reactiven la maltrecha economía brasileña. Rousseff, cuya popularidad está bajo mínimos, se reunió ayer con empresarios en Nueva York y hoy será recibida por Barack Obama en la Casa Blanca.

PÁGINA 9

El Ejército colombiano y las FARC comienzan el desminado

JAVIER LAFUENTE, Bogotá

Por primera vez, el Ejército colombiano y las FARC, enemigos durante 50 años, unirán esfuerzos mañana en un proyecto: desminar la vereda de El Orejón, una pequeña localidad del departamento de Antioquia, donde hay más explosivos que vecinos. Es la primera fase de un proceso, que será lento y costoso, fruto de los acuerdos alcanzados en la negociación de La Habana entre el Gobierno y la guerrilla.

PÁGINA 11

ADEMÁS



En la iglesia para no ser deportada

Rosa Robles, inmigrante mexicana sin papeles, lleva un año viviendo en una parroquia de Tucson para que no la deporten. P10

NBC se une a Univisión en su rechazo a Donald Trump P9

La Real Academia pide más recursos para el español P26

Argentina y Paraguay, a por la final de la Copa América P29 y 30